



平成27年度
・バンドフェスティバル東京都大会を前に

有明前日

学年 6年 楽器 トロンボーン

私が、明日の大会でがんばりたいのは、今まで教わってきたことをしっかり思い出して、自分の一番の演奏をするということです。演奏で気をつけたいのは音の長さとハーモニーです。のばすところはしっかりのばして短いところは予韻をつける、またハーモニーのところは他のパートをよく聞いてどれくらいの音量で吹けば良いのかきちんと考えて吹く、ということをわすれずに歌いのある演奏ができるようにしたいです。聞いている方に心を合わせた演奏をとどけたいです。

明日は全国大会にまで行けなくても銀賞はとれるようになります。



平成27年度
バンドフェスティバル東京都大会を前に

有明前日

学年 6年 楽器 打楽器

私は、今まで“チューバ”をやっていたので、打楽器でコンクールに出るのは、初めてであまり練習に慣れていないが、たので打楽器が上手にできるか不安はあるけれど、一つかりこなせるようにしようと思います。

そして、予選でとおれたことはうれしいことなので、そのチャンスをなくさず、本選で銀賞をとりたいです。でも、上手くできるなら金賞をとったみたいと思いました。明日が本番ですが、緊張をせずに気をひきしめて演奏をしたいと思います。

最後に今までお世話になった方々ありがとうございました。みんなで音を重ねて上手に演奏をできるようにがんばります! 明日はいい演奏がしたいです。



平成27年度
・バンドフェスティバル東京都大会を前に

有明前日

学年 6年 楽器 アルトホルン

私は、明日の東京都大会で今まで教えて頂いたことができるようになんばりたいです。とくに、強弱と音の長さに気を付けて演奏したいと思います。

塾の夏期講習があり、練習に来れなかつたことがあつたので、皆より練習時間が少なくて心配です。でも、

何ヶ月も練習してきたので、いい成績を残したいです！



平成27年度
バンドフェスティバル東京都大会を前に

有明前日

学年 6年 楽器

ランバード
フリューゲル

私はシェーナーで、フリューゲルのリロがあります。

ます。予選のときは、失敗せずにできました。

だから明日は、予選のときはより多く、みんなとあわせて、できるようにしたいです。私は、本番で

とても緊張てしまい、具合が悪くなってしまふとき

があります。それを乗り越えて、今まで練習

してきたことを發揮して、いい演奏ができる

ようになります。このコンクールで、目指しているのは

銀賞です。だから銀賞が取れるような演奏

お客様と一緒に審査員の先生の心にひびくように

します。保護者のみなさま、いままで、お世話

していました。ありがとうございます」とうございました。